

FLASHMOB DEPARTEMENT 01



Accédez aux supports :

Vidéo

Audio

Chers collègues,

L'équipe EPS de l'Ain prépare le retour à l'école et vous propose d'apprendre chaque semaine un morceau de chorégraphie pour danser tous ensemble, quand les conditions le permettront, le flashmob départemental !!!

Il n'est pas question de se donner rendez-vous sur un seul lieu ! Nous proposerons une date et une heure pour que chaque école, chaque classe organise cet événement dans son école au même moment sur tout le département !

Le jour J, pour garder un souvenir, pensez à filmer ! Une compilation des vidéos pourra être faite (pensez à l'autorisation concernant le droit à l'image !)...

Pour rassembler le plus grand nombre, faites passer le message à vos élèves, leurs parents, les personnels de votre école... !!!

Merci d'avance

Prenez soin de vous et de vos proches...

L'équipe EPS de l'Ain

Merci de ne pas diffuser ce travail sur les réseaux sociaux !!!